

Medienmitteilung – Sonntag, 02. April 2023

## **Benefiz-Anlass am Samstag, 01. April 2023 mit Podium «Wasser ist Leben & Live-Konzert mit Eliane Müller»**

Wasser begleitet uns täglich durchs Leben - ein selbstverständliches Gut. Zumindest in unseren Breitengraden. Was wäre, wenn dies irgendwann nicht mehr so ist? Wasser zu Mangelware wird oder gar die Existenz eines Unternehmens gefährdet! Tatsache ist, dass eine halbe Milliarde Menschen tagtäglich keinen Zugang zu sicherem und sauberem Trinkwasser haben! Die St. Beatus-Höhlen sind Dank Wasserkraft entstanden und befinden sich im «Wasserschloss Europas». Wasser ist bei uns derzeit noch im Überfluss vorhanden, aus diesem Grund machen wir es zu unserer Aufgabe auf diese Thematik hinzuweisen und die Gesellschaft zu sensibilisieren. Die St. Beatus-Höhlen als Naturunternehmen wollen ein Zeichen setzen und gehen mit „Viva con Agua“ gemeinsame Wege.

Ursprünglich war der Event zur Grundsteinlegung der Partnerschaft zum Saisonstart 2020 geplant gewesen, doch dann kam bekanntermassen alles anders, die Pandemie durchkreuzte die Pläne. Nun endlich erhielt der Kickoff-Anlass den würdigen und verdienten Rahmen und dazu noch im neuen Restaurant Stein & Sein. Das Podiumsgespräch „Wasser ist Leben“, mit den Referenten Christoph Egger, Leana Waber und Eddie Keller fand vor geladenen Gästen statt und war zudem öffentlich zugänglich. In der rund einstündigen Diskussion wurden die Wichtigkeit und Bedeutung des kostbaren Gutes Wasser diskutiert. Die Bedeutung über den Wasserverbrauch aus touristischer Sicht bzw. aus der Sicht einer Bergbahn wurde von Christoph Egger erläutert. Leana Waber schilderte die zunehmende Problematik der Wasserversorgung bei zunehmenden trockenen und heissen Sommern und deren Auswirkungen auf Produktion und Ernte. Eddie Keller informierte anhand laufender Projekte von Viva con Agua über ihre Sensibilisierungsarbeit in der Öffentlichkeit des Vereins. Alle Referenten waren sich abschliessend einig, dass diesbezüglich in Zukunft noch mehr Bestrebungen getan werden müssen, um auf das kostbare Gut „Wasser“ aufmerksam zu machen. Der Anlass mit Viva con Agua ist der Startschuss zu weiteren gemeinsamen geplanten Events und Massnahmen

Im Anschluss an das Podiumsgespräch fand beim Höhleneingang unter den Felsen das Benefiz-Live-Konzert von Eliane Müller statt (Ausverkaufte Tournée, 5 Alben und 3 Mal Goldstatus und im 2018 gar Gewinnerin des begehrten Swiss-Music-Award in der Sparte «Best Female Solo Act»). Das Konzert von Eliane Müller war für die Besucher kostenlos – Eliane Müller hat die Hälfte ihrer Gage an den Verein Viva con Agua gespendet. Gäste hatten vor Ort die Möglichkeit eine freiwillige Kollekte zugunsten von Viva con Agua abzugeben. Die Beatushöhlen-Genossenschaft sammelt ab diesem Wochenende zudem Spendengelder für das Netzwerk von Viva con Agua. So haben Gäste ab sofort die Möglichkeit beim Bezug des Eintritts für die St. Beatus-Höhlen, sei es vor Ort oder beim Online-Bezug den Betrag aufzurunden – Der aufgerundete Betrag fliesst ebenfalls an das Netzwerk von Viva con Agua.

## **«Brunch am Fels»**

Der «Brunch am Fels» ist einzigartig, regional und reichhaltig. Jeden Sonntag naturnah Geniessen und Schlemmen mit herrlichem Ausblick auf die Berner Alpen und den tiefblauen Thunersee. Es wird alles geboten, was das Brunchliebhaberherz höherschlagen lässt.

## **«Abendessen am Fels»**

Das Gastro-Team erwartet die Gäste jeden Freitag- und Samstagabend mit auserwählten regionalen und saisonalen Köstlichkeiten – kulinarisch Geniessen in einzigartigem Ambiente. Die St. Beatus-Höhlen sind jeweils ebenfalls bis 21.00 Uhr geöffnet.

## **«Klang am Fels»**

Nach dem grossen Erfolg des neulancierten Eventformats «Klang am Fels» im vergangenen Jahr, wo unter anderem Jaël (ehemals Lunik) und die Band Wintershome unter den Felsen beim Höhleneingang gespielt haben, konnten auch in diesem Jahr hochkarätige schweizer Musicacts verpflichtet werden. Den Start machte am 01. April Eliane Müller (kostenloses Benefiz-Konzert). Am 04. Mai wird Marius Bear ein Live-Konzert geben, am 22. Juni ist das Duo Schertenlaib & Jegerlehner zu Gast und den Abschluss macht Luki Wüthrich am 02. November. Dies sind wahre musikalische Leckerbissen – Exklusive Live-Konzerte im kleinen Rahmen. Daten und Reservationen unter [beatushoehlen.swiss](http://beatushoehlen.swiss)

Namen und Funktionen (Pressebilder im Anhang):

- Eddie Keller, Vorstand – Viva con Agua
- Gregor Anderhub – Geschäftsleiter Viva con Agua
- Fabian Hauser – Produkte & Marketing Viva con Agua
- Nicole Zahnd – Leitung Events St. Beatus-Höhlen
- Marc Schneider – Stellvertretender Geschäftsleiter & Leiter Marketing St. Beatus-Höhlen
- Christoph Egger – Direktor Schilthornbahn AG
- Leana Waber – Berner Bauernverband und Schweizer Junglandwirte
- Marco Zysset – Moderator Podium
- Eliane Müller

Kontakt: Marc Schneider, Leiter Marketing & Stellvertretender Geschäftsleiter | M +41 79 894 56 02 | [marc.schneider@beatushoehlen.ch](mailto:marc.schneider@beatushoehlen.ch)